



Interpellation 79

Eingang Stadtkanzlei: 24. April 2017

Umsetzung E-Government-Strategie, Einführung E-Rechnung

Die E-Rechnung ist eine moderne, schnelle und kostengünstige Lösung, um Rechnungen auf elektronischem Wege zu versenden und zu empfangen. Diese neue Zahlungsart erhöht die Effizienz der Verwaltungsprozesse, da auf diesem Weg die Buchhaltung vereinfacht wird, die Zahl falsch ausgestellter Rechnungen abnimmt und Kosten für die Erstellung und den Versand von Rechnungen per Post eingespart werden.

Das Vorhaben E-Rechnung ist auch Teil der E-Government-Strategie Schweiz, welche eine schweizweite Durchdringung der E-Rechnung auf sämtlichen föderalen Stufen der öffentlichen Verwaltung anstrebt.

Wir bitten den Stadtrat aufzuzeigen:

1. den heutigen Stand der Vorbereitung, bzw. bis wann die Einführung der E-Rechnung in der Stadt Luzern abgeschlossen ist;
2. ob mit zusätzlichen personellen Ressourcen eine schnellere Umsetzung erreicht werden könnte. Wenn Ja, was würde dies für einmalige/wiederkehrende Kosten auslösen?
3. welche Rechnungsläufe integriert werden, bzw. welche Rechnungen weiterhin separat laufen;
4. welche zukünftigen Entwicklungen (z. B. Entwicklung einer Mobile-App etc.) aus Sicht des Stadtrates als realistisch betrachtet werden.

Jules Gut
namens der GLP-Fraktion